



Du bist nicht mehr dort
wo du warst,
aber du bist überall
wo wir sind.

Mein geliebter Ehemann, unser Vater,
Großvater und Urgroßvater

Ernst Hochmuth



ist am Samstag, dem 28. November 2020,
im 86. Lebensjahr zu Hause friedlich für immer eingeschlafen.

Dass du nicht mehr bei uns bist, macht uns sehr traurig.
Dass du in uns weiterlebst, gibt uns Kraft und Zuversicht.

Aufgrund der Pandemie erfolgt die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis
auf dem Friedhof Zwentendorf.

In tiefer Trauer und Dankbarkeit

Annemarie

und alle deine Lieben

3435 Zwentendorf, Straußgasse 18

